

**INTERCLUBS 2024 - LE SCA SE MAINTIEN EN NATIONAL 3**



La météo avait annoncé des orages en fin d'après-midi, les prévisions se sont avérées exactes obligeant les organisateurs à stopper quelques minutes la compétition. Avant cela, le S C Abbeville avait eu l'occasion de se distinguer dans chaque épreuve du programme.

Malgré les blessures survenues la semaine précédente contraignant le responsable des interclubs à modifier l'équipe, c'est une formation presque complète qui se présentait à NOYON.

*« Nous ne sommes pas les favoris mais l'équipe est homogène et nous avons renforcé certains secteurs » confiait Freddy SERVANT.*

Déterminés à conserver leur place en Nationale 3, les Abbevillois ont multiplié les records personnels, acceptant même de palier la blessure d'un sprinteur pour marquer de précieux points qui se sont avérés nécessaires tant le niveau a considérablement augmenté cette saison.

**« Nous réalisons le 5eme total (36535 points) sur l'ensemble des 2 poules »  
c'est extraordinaire !**

Dans ce type de compétition on ne met pas en avant une performance; Chaque athlète apporte sa pierre à l'édifice pour le bien de l'équipe

Avec ce magnifique résultat, le SCA est assuré de son maintien.

La FFA a décidé en 2025 d'une refonte des interclubs sans préciser à ce jour les modalités qui seront appliquées.

**Place désormais aux épreuves individuelles avec un rendez-vous fixé au 1er juin et les championnats départementaux organisés à Amiens**